



Bericht zur Mitgliederversammlung am 29. April 2017

VdK-Ortsverband Ötigheim auch in Zukunft sehr gut aufgestellt!

Zur Hauptversammlung (HV) des VdK-Ortsverbandes Ötigheim am 29. April konnte die Vorsitzende Jutta Tüg 33 Mitglieder und zwei Gäste im Gasthaus „Krone“ begrüßen. Darunter auch den früheren Bürgermeister und Ehrenbürger Ötigheims, Herrn Werner Happold. Frau Tüg stellte fest, dass zur HV fristgerecht eingeladen wurde und diese beschlussfähig sei. Neben einem kurzen Überblick zum Vereinsjahr verwies sie auf die nachhaltig positive Entwicklung bei der Mitgliederzahl.

Schriftführerin Waltraud Weinstein berichtete in bewährter Form über das abgelaufene Vereinsjahr. Besondere Höhepunkte waren die Aktion Barrierefreiheit im März, Tagesausflüge in den Odenwald und Spessart im Mai und zum Weihnachtsmarkt in Heidelberg im Dezember, die Reise in das Chiemgau–Salzburgerland–Berchtesgadenerland im September und der Festakt zum 65-jährigen Bestehen des Ortsverbandes Ötigheim im Oktober 2016. Außerdem gab es 5 gut besuchte Stammtische und einen Infostand auf dem Ötigheimer Weihnachtsmarkt.

Der Kassierer Klaas Wegmann berichtete über die Ein- und Ausgaben im abgelaufenen Vereinsjahr, im Ergebnis konnte trotz der weit überdurchschnittlichen Kosten für Festakt und Festschrift infolge eines außergewöhnlich hohen Spendenaufkommens noch ein Haushaltsüberschuss erzielt werden. Revisor Hans-Gerd Köhler bestätigte eine ordnungsgemäße Kassenführung. Auf Vorschlag von Herrn Happold erfolgte die Entlastung des Vorstandes durch die HV einstimmig.

Im Zusammenhang mit den anstehenden Wahlen wies die Vorsitzende darauf hin, dass ihr bisheriger Stellvertreter Alfred Boos zu Sitzungsbeginn erklärt habe, nicht mehr zu kandidieren. Auch die langjährige Schriftführerin Waltraud Weinstein und die Frauenvertreterin Margareta Wittmann würden ihr Amt zur Verfügung stellen. Es gäbe aber mit Klaas Wegmann (als stv. Vorsitzender), Karin Kölmel (als Schriftführerin und Betreuerin der Internetpräsentation des Ortsverbandes) und Elisabeth Kuhn (als Frauenvertreterin) bereits jeweils Ersatz!

Im Ergebnis der satzungsgemäßen Wahlen (Wahlleiter: Herr Happold) wurden die Vorsitzende Jutta Tüg und der Kassierer Klaas Wegmann durch die HV bestätigt. Klaas Wegmann wurde zusätzlich zum stellvertretenden Vorsitzenden, Karin Kölmel zur Schriftführerin und Elisabeth Kuhn zur Frauenvertreterin gewählt. Auf den Hinweis von Herrn Happold, dass neben dem Geschäftsführenden Vorstand lt. Satzung bis zu 5 Beisitzer zulässig seien, erklärten sich spontan 2 VdK-Mitglieder dazu bereit. Als Beisitzer wurden somit Monika Bierenbreier, Johanna Wittmann, Waltraud Weinstein, Erika Tüg und Annelie Grünbacher einstimmig von der HV gewählt, gleiches gilt für die bisherigen Kassenprüfer Rolf Luding und Hans-Gerd Köhler.

Wie aktiv und geschlossen sich der VdK-Ortsverband präsentiert, zeigt sich – und dies wurde von der Vorsitzenden auch ausdrücklich betont – zum einen an der überragenden Teilnehmerzahl anlässlich der HV und auch der jeweiligen Wahlgänge. Alle zur Wahl stehenden Personen wurden durch die HV einstimmig gewählt!

Weitere Informationen zu allen Aktivitäten, Terminen, Ausflügen usw. unseres Ortsverbandes finden Sie – stets aktuell – auf unserer Homepage <http://www.vdk.de/ov-oetigheim/>. Schauen Sie mal vorbei!